

Duel des extrêmes avant la pause

Monteux
Neuville

Si le MBCN est toujours vaincu en 2023, il sait malheureusement désormais qu'il ne pourra pas ramener la Coupe de France à Neuville cette saison. La faute à une élimination la semaine dernière à Carpentras, lors d'une demi-finale retour sans but (0-0), après un match aller dans la Vienne où les joueurs de Bertrand Delavault sont passés à côté de leur sujet durant la première demi-heure (4-4). Les Vauclusiens se sont donc qualifiés pour la finale face à Troyes au bénéfice des buts inscrits à l'extérieur et les Neuillois ont dû digérer une légitime frustration.

« C'est passé, assure leur entraîneur. Nous n'avons pas fait un mauvais match, le seul problème a été la finition. A la fin, j'ai dit aux joueurs que je ne leur en voulais pas de ce qu'ils avaient livré. Si la satisfaction est à 100 %, je suis content à 90 % puisqu'on n'a pas concrétisé les occasions que nous nous sommes



Louis Magnin et les Neuillois se déplacent chez la lanterne rouge. (Photo d'archives, cor. Mickaël Pichon)

créées. Mais défensivement cela a été très bien. Cela a aidé à digérer cette élimination même si c'est un titre qui s'envole. On s'est vite recentré sur le championnat où il va falloir être sérieux. »

Car après trois saisons sans titre, le MBCN a soif d'en ajouter un nouveau dans la salle des trophées Alain Pichard. Et cette

année, le groupe semble sur la bonne voie. Talonnés d'un petit point par Troyes, les coéquipiers de Marc Compain ont cinq rencontres à bien négocier pour aller chercher un huitième championnat de France. C'est jouable, mais il ne faut commettre aucun faux pas. Et sans faire injure à leur adversaire de samedi, il semble peu probable

que la lanterne rouge Monteux, avec ses neuf défaites en autant de journées, ne vienne enrayer la belle mécanique viennoise.

Eviter de tomber dans un faux rythme

« Il ne faut pas les prendre de haut non plus, rectifie Bertrand Delavault. Il faut rendre une belle copie avant de se reposer durant trois semaines. » Car après ce déplacement, l'élite 1 s'interrompra jusqu'au 19 août où les Neuillois recevront Valréas. Mais avant de penser à la pause, il faut conserver le bon tempo en livrant un match sérieux dans le Vaucluse, avec un seul remplaçant puisqu'il ne faut pas pénaliser la réserve, en déplacement à Robion, et devant faire face à plusieurs absences. « Il faut continuer de gagner en abordant sérieusement les matchs, comme nous l'avons fait à Carpentras où nous avons redressé la barre, martèle le coach du MBCN. Il faut rester dans cette lignée. »

Pour cela, le leader devra éviter le relâchement inconscient face

à un adversaire bien plus modeste. « C'est vrai, reconnaît son entraîneur. Cette année la lanterne rouge est assez loin des autres et j'ai un peu peur que nous tombions dans un faux rythme. C'est un peu le danger que l'on peut rencontrer. »

Il faut l'éviter et il sera ensuite temps de se relâcher. « La trêve va faire du bien car nous avons eu un gros mois de juin et un gros mois de juillet, les organismes sont donc un peu éprouvés, souligne Bertrand Delavault. On va couper ensuite deux semaines pour reprendre l'entraînement le 7 août. » Et se préparer au mieux pour bien gérer la dernière ligne droite pouvant aboutir sur un titre après lequel le club court depuis si longtemps.

Nicolas Albert

Monteux (8^e, 9 pt, Ov, 9d) - Neuville (1^{er}, 34 pt, 8v, 1n, 0d)
Samedi à 19 h.

L'équipe : Mirebeau (gardien), Compain, Magnin, W. Nicolleau, K. Nicolleau, Farré.